令和5年11月 市長定例記者会見概要

- 1 日 時 令和5年11月6日(月) 午前10時00分~
- 2 場 所 あわら市役所 203会議室
- 3 進行要領
 - 「セントピアあわら営業再開」について
 - ・あわら市公式LINEの運用開始について
 - ・「Aワーラ・ド・カップ 国際フットサル大会2023」の開催について
 - ・「全国宣伝販売促進会議」について
 - 「いろはゆAWARA」のグランドオープンについて
 - ・あわら・坂井合同学祭「青春きょうそうフェスティバル」の開催について

【司会】

おはようございます。ただ今から、あわら市長定例記者会見を始めさせていただきます。それでは、市長よろしくお願いいたします。

【市長】

おはようございます。

現在あわら市では、ゼロカーボンシティを宣言し、市オリジナルの「湯 巡権三のSDGsピンバッジ」を2種類作成しており、あわら市商工会 や芦原温泉旅館協同組合などと協力しながら市全体でゼロカーボンに 取り組んでおります。その一環として今月1日からは、市職員が、ネク タイの着用を省略することができる「通年ノーネクタイ」を導入し、気 候に合わせた働きやすい職場環境の構築を目指すなど、カーボンニュー トラルの達成に向けた、職員の意識向上を図っております。

また、職員による新幹線開業機運醸成企画・第2弾として作成した「機 運醸成ジャンパー」を、「通年ノーネクタイ」の取り組みに合わせ、「庁 内外を問わず積極的に着用することにより、引き続き、間近に迫った新 幹線開業に向けた機運醸成を図ってまいります。

なお、「機運醸成ジャンパー」につきましては、本記者会見終了後、 職員によるお披露目をさせていただくこととなっておりますので、是非 とも取材いただきますようお願いいたします。

「セントピアあわら営業再開」について

それでは、はじめにセントピアあわらについて申し上げます。

レジオネラ属菌検出を受けて9月26日から営業を休止していたセントピアあわらですが、11月3日(金)に営業を再開いたしました。 これまで、市民の皆さまをはじめ多くの関係者の皆さまにご心配とご

不便、ご迷惑をおかけしました。

営業を休止している間、当施設運営における衛生管理体制を今一度見直したうえで、浴槽や関係諸設備について、清掃や消毒を行い、館内すべての浴槽で最終の水質検査を実施いたしました。

10月24日(火)に水質検査の結果が判明し、すべての浴槽においてレジオネラ属菌が不検出でありましたので、福井県坂井健康福祉センターとも協議し、安全性が確認されたことから、営業を再開したものです。

今後は、指定管理者から提出された業務改善報告書の内容を遵守させるとともに、二度とこのような事態を起こさないよう、注意してまいりたいと考えております。

営業再開にあたり、皆さまにはこれまで同様、セントピアあわらをご 利用いただきますようお願い申し上げます。

あわら市公式LINEの運用開始について

次に、あわら市公式LINEの運用開始について申し上げます。

あわら市公式LINEについて、11月13日(月)から運用を開始いたします。

あわら市の公式LINEでは、欲しい情報だけを受け取ることができるほか、子育て相談や福祉まるごと相談、移住・定住相談も可能となっています。

さらに市外の方も、観光や、ふるさと納税、移住・定住に関する情報 などを、いつも使われているLINEからご覧いただけます。

公式LINEは登録者が多いほど、効果が高まりますので、皆さまぜひあ わら市をお友達登録していただきますようよろしくお願いします。

「Aワーラ・ド・カップ 国際フットサル大会2023」の開催について

次に、11月19日(日)にトリムパークかなづで開催される「A(ア) ワーラ・ド・カップ国際フットサル大会2023(ニーゼロニーサン)」 について申し上げます。

この大会は、国際交流を目的に「あわら国際交流友の会」と「FUKUI WORLD CUP(フクイワールドカップ)実行委員会」が合同で開催し、あわら市が共催するフットサルイベントです。

「あわら国際交流友の会」は、外国人と地域住民との交流を深めるため、異文化交流会や防災教室、ごみの出し方教室、料理教室といった活動を市内で展開しています。

大会への参加資格は、県内に在住、在職または在学する外国人の皆さまのほか、その同僚、友人または家族等となっており、日本人の参加も可能です。また、チームだけでなく、個人での参加も募集しており、年齢や性別を問わず、経験者でも初心者でも参加することができます。

当日は、通常のリーグ戦に加え、福井丸岡ラック様に協力をいただき、「福井丸岡ラック」と「インターナショナル女性チーム」との対戦や、小さなお子さん同士によるエキシビジョンマッチが開催されるほか、フットサルの試合だけでなく、「和服の着付け体験」や「キッチンカーの出店」等も予定されています。

フットサルの選手だけでなく、すべての方が楽しめる内容となってい

ますので、たくさんの方のご来場をお待ちしています。

「全国宣伝販売促進会議」について

続きまして、全国宣伝販売促進会議について申し上げます。

11月8日から10日にかけて、福井県産業会館において北陸デスティネーションキャンペーン「全国宣伝販売促進会議」が開催されます。

この会議は、北陸3県と北陸経済連合会、JR西日本金沢支社で構成する「北陸デスティネーションキャンペーン実行委員会」が主催となり、全国の旅行会社、メディア、広告代理店、JR関係者など約730名を招待し、観光情報や着地型の旅行商品の発信を行うものです。

8日は全体会議で商談会やレセプションが行われ、9日、10日はあ わら市内において視察旅行が行われます。

あわら市としましては、全体会議で芦原温泉旅館協同組合女将の会が プレゼンテーションを行うほか、レセプションでは「女将のお酒」と「と みつ金時」のスイートポテトを提供いたします。また、エクスカーショ ンでは「宮谷石切場跡」や「あわら温泉街」を観光ガイド付きで散策し てもらう予定です。

令和6年10月から12月にかけて開催される北陸DCは、国内最大 規模の観光キャンペーンとなります。北陸新幹線開業後に多くの方に本 市を訪れていただけるよう、しっかりと観光PRを行ってまいりたいと 考えております。

「いろはゆAWARA」のグランドオープンについて

次に、アフレア関連で2点お知らします。

まず1点目です。

11月18日(土)にアフレア内1階北側の店舗スペースに「いろはゆ AWARA」がグランドオープンいたします。

「いろはゆAWARA」は、(株)三丹本店が運営する飲食・物販店舗

で、朝8時から夜9時30分まで、年中無休で営業します。

店内では、おろしそばやソースカツ丼、海鮮丼など、ご当地グルメや 海の幸をはじめ、とみつ金時を使ったオリジナルスイーツや土産品・日 用品の販売など、地元客から観光客まで幅広い層に利用いただけるサー ビスが提供される予定です。

また、モーニング、ランチ、アルコールの提供など、時間帯によって 利用者のニーズにお応えできるよう、豊富なラインナップを備えている のも魅力の一つです。

皆さま、JR芦原温泉駅及びアフレアをご利用の際は、是非「いろはゆAWARA」にお立ち寄りくださるようお願いします。

あわら・坂井合同学祭「青春きょうそうフェスティバル」の開催につい て

次に2点目のお知らせです。

「いろはゆAWARA」オープン当日の11月18日(土)と19日(日)の2日間、アフレアにおいて、あわら・坂井合同学祭「青春きょうそうフェスティバル」を開催します。

この「青春きょうそうフェスティバル」は、あわら市・坂井市の高校に通う生徒が主体となって企画し運営する催しとなります。

書道や吹奏楽部の演奏など、それぞれの学校が自慢のパフォーマンスの披露や、地元選出の県議会議員と高校生が地元の将来について語り合うトークセッションなどが行われる予定です。

また、若者に絶大な人気を誇るアーティスト「Rin音(りんね)」さんがスペシャルゲストとして出演し、ステージを盛り上げてくれます。

18日(土)のイベント開始前、午前9時00分からは、「いろはゆAWARA」のオープニングセレモニーとして、いろはゆAWARAが厳選した食材や日用品などを来場者に競り落として楽しんでいただく「いろはゆオークション」も行われますので、併せてお楽しみください。

私から皆さまにお伝えするのは、以上でございます。

【司会】

それでは、市長の発表が終わりましたので、記者の皆さん方からのご 質問をお受けしたいと思います。

【記者】

(質問)

【司会】

他に質問ございませんか。

これで定例記者会見を終わらせていただきます。

なお、次回の市長定例記者会見は、11月20日(月)午前10時から 予定いたしておりますので、どうぞよろしくお願いいたします。

本日は、誠にありがとうございました。